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16 Boulevard Winston Churchill   21000 DIJON / 03.80.71.52.03 / secretariat@bourgognefranchecomtebasketball.org  

 Site: www. bourgognefranchecomtebasketball.org  / Facebook 

 

 

Comité Directeur 

Jeudi 15 décembre 2022  
Dijon (21) 

Procès-verbal N°6 - 2022/2023  
 

 

Membres présents : Sylvie AUBRY (visio), Christian CUENOT, Jacky COLLIN, Bernard DEPIERRE, 

Mylène GUERIN, Jean-Marie JACOTOT, Jenny JACOTOT, Jean-Louis LAMOTTE, Isabelle LANDRE, 

Alexandre LAUMET, Catherine LARCHER, Didier MALISZEWSKI, Michel MARGUERY, Jean-Luc 

MARTIN, Sébastien MEUNIER, Matthieu PELZ-FERRY, Frédéric PETITJEAN, Corinne POITOUT, Gilles 

PRUDON, Didier TAFFINEAU, Adeline THERAROZ, Sylvie THOMAS. 

 

Membres excusés : Philippe BOSSARD, Christophe DAVADAN, Pascal DOMINIAK, Noëlle GAUDIOT, 

Benjamin SOUSSIA, Clément RIBAUCOURT. 

 

Membres absents : Frédéric BENUCCI, Benjamin BUSTON, Pierre-Anthony QUINCY. 

 

Invités présents : Thierry BERTHEAU, Loïc BEAUVOIR, Nicolas FAURE, Jacky VERNOUD. 
 

Invités excusés : Jacques SIMON, Michael LAVALEUR. 
 

 

M. Bernard DEPIERRE, Président de la Ligue, ouvre la réunion en remerciant les membres et invités 

présents. 

 

En préambule de la réunion le Président, salue, par une minute de silence, la mémoire des personnes ayant 

œuvrés pour notre sport : 

M. Rémy DERAIN, M. Hervé LIEMANS, M. Laurent POISNEUF, M. Henry Charles MEURDRA  

 

 

 

 

 

mailto:secretariat@bourgognefranchecomtebasketball.org
https://www.bourgognefranchecomtebasketball.org/
https://www.facebook.com/Ligue-Bourgogne-Franche-Comt%C3%A9-de-Basketball-1131440160355631/?modal=admin_todo_tour
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1- Activités du Président, Secrétaire Général présentées par M. DEPIERRE / M. PRUDON 

 

✓ M. Bernard DEPIERRE communique sur les représentations de la Ligue : 

M. MARGUERY lors de la remise du trophée de champion de France groupe B des U15M Élite de la 

JDA Dijon. 

M. DEPIERRE et M. PRUDON au Charnay BBS pour la remise de la bannière du label club formateur.  

M. TAFFINEAU en tant que Président du CD89 et membre de la Ligue était à Monéteau pour une remise 

de la tenue officielle auprès d’arbitres départementaux. 

✓ M. DEPIERRE indique que mardi dernier la Ligue a été auditionnée pour la certification Qualiopi.  

Cet entretien s’est très bien déroulé grâce au travail de M. FAURE, M. GELINAS et M. BEAUVOIR.  

Un audit de surveillance sera mis en place dans 18 mois.   

✓ La Ligue a reçu par courrier la lettre de démission en tant que membre du Comité Directeur de M. 

BUSTON pour raison personnelle. Celui-ci poursuivra son aide en tant que membre de la CRO. 

Le Comité Directeur enregistre cette démission.  

✓ M. DEPIERRE félicite de nouveau M. TAFFINEAU qui a reçu la distinction du coq d’argent FFBB lors 

de la dernière AG à Ajaccio. M. TAFFINEAU offrant pour l’occasion le verre de l’amitié en fin de 

réunion. 

✓ M. DEPIERRE informe que le DTN avec un adjoint seront présents le 19/01/2023 au sein de la Ligue. 

✓ La création de l’association médicale de la FFBB 2024 a été effectuée et un compte en banque dédié est 

en cours d’ouverture.  

Une seconde réunion de travail est prévue en janvier pour planifier les thèmes/intervenants lors de ces 

journées.  

✓ En amont de la réunion du Comité Directeur s’est tenue la remise du bon d’achat de notre partenaire 

Sportcomm aux clubs porteurs U15 Elites. Merci à Charnay BBS (U15F) et JDA Dijon (U15M) pour leur 

présence, le BeSAC (U15M) et Star Basket Saint Vit (U15F) étant excusés de dernières minutes.  

 

EFFECTIFS LICENCES 
  2022/2023 au 15/12   

 2021/2022 
au 15/12 

M F TOTAL différence % 

CD 21 3 654 3 010 1 308 4 318 664 18,17 

CD 58 1 057 879 390 1 269 212 20,06 

CD 71 4 224 2 981 1 711 4 692 468 11,08 

CD 89 1 426 1 182 591 1 773 347 24,33 

CD 25 1 692 1 438 544 1 982 290 17,14 

CD 39 1 536 1 118 628 1 746 210 13,67 

CD 
70/90 

1 644 1 258 602 1 860 216 13,14 

Ligue 15 233 11 866 5 774 17 640 2 407 15,80 

FFBB 494 731 371 684 191 934 563 618 68 887 13,92 

 

✓ M. PRUDON informe que le secrétariat sera fermé du 26/12/2022 au 01/01/2023. 

✓ Comme évoqué par mail, en début d’année prochaine, M. PRUDON va proposer un calendrier de dates 

lors desquelles les élus s’ils sont disponibles peuvent se rendre pour représenter la Ligue et échanger avec 

les élus des clubs.  
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2- Proposition d’organisation de la Ligue et délégation du Président par M. DEPIERRE 

-M. DEPIERRE suite à une réflexion notamment personnelle souhaite, après une réunion avec le 

Secrétaire Général et le Trésorier/1er Vice-Président, proposer la rétrocession d’une partie de ses activités 

pour l’avenir comme suit : 

-Les deux Pôles :  Pôle Compétitions (présidé par F. PETITJEAN) et le Pôle 

Développement (présidé par PA. QUINCY) seront confiés à M. MARGUERY. 

-Au-delà du Secrétariat Général G. PRUDON prendra la responsabilité des différentes 

formes de basket dont les évènements, 3x3, les évènements sportifs. 

-M. DEPIERRE restera en charge du Pôle Technique et Formation, des relations publiques 

et des actions conjointes avec M. CUENOT au niveau RH et de la commission achats.  

 

M. MARGUERY souligne que les modifications de l'organisation proposée par le Président doivent 

s'inscrire dans un objectif de préparer l'avenir. En effet, l'expertise et l'expérience des élus et notamment 

du Président, pour tout le travail accompli pour le basket durant et très nombreuses années, doivent être 

transmis pour construire la Ligue de demain. Ce travail est à mener avec tous les acteurs du Basket 

Bourguignon Franc-Comtois pour répondre aux évolutions et garantir le développement de notre Ligue 

 

3- Point sur les Pôles  

Pôle Technique / Formation par M. MARTIN 

-M. MARTIN fait un point sur les brevets fédéraux qui sont lancés ou prochainement dans les CD, à ce 

jour 115 inscriptions.  

-Le Tournoi des Étoiles se tiendra ce week-end à Voiron, la Ligue aura 3 techniciens (M. PETIOT, M. 

GELINAS et M. FAURE) sur place avec également nos deux apprentis techniques qui sont dans 

l’encadrement du CD 21 (M. MESSE) et CD70/90 (M. FAURE). M. MARTIN sera l’élu présent. 

-Au niveau des finales du Challenge Benjamin(e) sur le secteur Franche-Comté une candidature : Jura 

Salins Basket, sur le secteur Bourgogne pas encore de candidature.  

-Concernant la visite du DTN, M. MARTIN informe que l’après-midi une réunion sera proposer aux 

conseillers territoriaux des CD de la région.  

-Á la suite du point du DTN avec les élus en fin de journée, M. MARTIN souhaite effectuer une réunion 

CRJT pour globaliser la journée.  

-M. MARTIN revient sur la certification Qualiopi, en remerciant les collaborateurs pour leur travail et 

souligne qu’un travail de suivi devra être mis en place pour respecter les procédures.  

-Les inscriptions pour le DETB sont possibles via le formulaire sur le site de la Ligue.  

-M. FAURE informe que dans les autres Ligues les inscriptions ont été divisés par 2 suite au passage du 

CQP au DETB. 

-Ce jour, la Ligue a participé à une visioconférence avec la FFBB sur les actions INFBB / IRFBB.  

 

Pôle Compétitions / Sportive par M. LAMOTTE 

-M. LAMOTTE indique que les finales du trophée Coupe de France ont lieu ce week-end.  

-Les championnats suivent leur cours. La commission sportive suit les dossiers (brûlage, dérogation) une 

fois par semaine.  

-M. DEPIERRE rappelle que suite à la dernière réunion de Bureau il a été validé la mise en place d’un 

week-end de finales seulement pour les catégories dans lesquelles le titre est joué sur une rencontre (RM3, 

RM2, PNM).  

-Un cahier des charges va être établit pour appel à candidature.  
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4- Point finances par M. MARGUERY 

-M. MARGUERY informe que comme convenu l’avance à l’association médicale sera effectuée lors de 

l’ouverture du compte bancaire de cette association.  

-Le bilan du CRDS est en cours, afin finaliser des justificatifs afin de percevoir le reste de la subvention ;  

-Le calcul de la péréquation est en cours pour ajuster le deuxième appel de fond en fonction des non-

couvertures qu’il y a pu y avoir lors de ces premiers mois de compétition. Un avoir sera fait sur le compte 

club. 

-M. DEPIERRE indique que la Ligue est toujours en quête d’un acheteur pour l’antenne de Besançon car 

malheureusement la personne intéressée n’a pas donné suite. 

 

5- Intervention Citoyenneté / civisme par Mme THERAROZ  

-Mme THERAROZ effectue un retour sur les informations transmises par la FFBB notamment lors de l’AG 

fédérale d’Ajaccio avec notamment l’action (zéro tolérance) pour laquelle l’ensemble des acteurs du 

Basket-ball doivent être solidaires et exemplaires dans leur comportement.  

-Au niveau de l’engagement, il conviendra à chaque élu de faire remonter toutes actions non citoyennes et 

s’engager à dénoncer les mauvais comportements autour de notre sport.  

-La FFBB a fait une interrogation globale du territoire pour avoir des statistiques. 

-Des échanges s’instaurent sur ce sujet.  

-Des remarques sont effectuées sur la décision d’un dossier de discipline auquel le Président de la 

commission concernée répond.  

Le Président de la Ligue confirme que la commission de discipline fait parfaitement son travail. 

-M. BERTHEAU indique également qu’il a été évoqué les outils juridiques que les Comités 

Départementaux pourraient avoir afin d’agir contre les incivilités car depuis plusieurs années les comités ne 

disposent plus de commission de discipline, celle-ci étant régionalisée. 

 

6- Questions diverses  

-M. LAUMET souhaite proposer au Comité Directeur, à l’instar de la Ligue Haut de France, de pouvoir 

autoriser les acteurs de notre sport (Officiels, joueur(euse)) en cette période hivernale et compte tenu des 

températures dans les gymnases qu’une autorisation souhaite faite pour se munir d’un t-shirt thermique 

manche longue en dessous du maillot. 

(Officiels = couleur noire, joueur(euse) = pour l’ensemble de l’équipe couleur du maillot ou noir ou blanc) 

Le Comité Directeur valide cette proposition. 

 

 

 

  

 

Prochaine réunion du Bureau mercredi 11 janvier 2023. 

 

Fin de la séance à 21h 

 

 

 

 

Le Président,      Le Secrétaire Général, 

Bernard DEPIERRE.     Gilles PRUDON 


